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Testimonio vicedecana Loreto 

García Lancaster: «El nuevo plan 

de estudios alinea el perfil de 

egreso con la estructura curricular, 

asignaturas y metodologías de 

enseñanza» 

 

Loreto García Lancaster, profesora asociada del 

Departamento de Odontología Restauradora, y 

Vicedecana de la Facultad de Odontología, 

compartió detalles sobre el proceso de rediseño 

curricular en su facultad, un esfuerzo colaborativo que ha involucrado a múltiples personas. 

De acuerdo con las palabras de la académica, «se formaron comisiones de trabajo con 

representantes de todos los departamentos, quienes a su vez crearon subcomisiones. Las 

sesiones integraron a docentes, estudiantes, profesionales del área y representantes 

institucionales». 

En su rol de Vicedecana, ha liderado sesiones, talleres y reuniones estratégicas para garantizar 

un proceso inclusivo y participativo. «Me ha correspondido coordinar y supervisar las 

actividades de estas comisiones, asegurando la alineación con los objetivos institucionales y 

facilitando la comunicación interfacultades que nos prestan servicios», señaló. 

La docente explica que han completado las fases de diagnóstico, diseño y validación del nuevo 

perfil de egreso, y están trabajando en la estructura curricular del plan de estudios. «Cada 

etapa ha presentado desafíos únicos. Uno de los más destacados ha sido conciliar las 

expectativas de todos los participantes e integrar las competencias genéricas a lo largo del 

currículo y en las asignaturas. La gestión del cambio entre el cuerpo académico y estudiantil 

ha sido especialmente gratificante». Además, destacó el desafío de adaptarse a nuevas 

metodologías y tecnologías educativas. 



Respecto a cómo se ha incorporado la mirada del estudiantado en las distintas etapas del 

proceso, la profesora indicó que se ha considerado su participación a través de distintos 

instrumentos. «Hemos realizado encuestas y focus groups para recoger sus opiniones y 

sugerencias, y hemos implementado canales de comunicación para mantenerlos informados y 

permitir su retroalimentación». 

«El nuevo plan de estudios está diseñado para alinear directamente con el perfil de egreso, 

reflejando competencias esperadas en la estructura curricular, asignaturas y metodologías de 

enseñanza y evaluación. Formamos estudiantes técnicamente competentes, éticamente 

responsables, con habilidades de comunicación y trabajo en equipo, y una sólida base en 

investigación y aprendizaje continuo», enfatizó. 

Además, detalló cómo han integrado transversalmente los lineamientos institucionales y 

macro-competencias genéricas en el proceso de rediseño curricular. «Esto incluye habilidades 

como el pensamiento crítico, la comunicación efectiva, la responsabilidad social y el trabajo en 

equipo en todas las asignaturas y actividades formativas. Diseñamos módulos específicos y 

actividades interdisciplinares que fomentan estas competencias, asegurando su presencia en 

todo el recorrido académico». 

Durante su gestión, la Vicedecana espera que el rediseño curricular impacte significativamente 

la formación de las y los futuros cirujanos dentistas. «Esto incluye mayor adaptabilidad a los 

avances tecnológicos y científicos, y una capacidad aumentada para trabajar en equipos 

multidisciplinarios. Anticipamos mejoras en indicadores de calidad educativa, satisfacción 

estudiantil y empleabilidad de las y los egresados». 

A lo largo de los años, García Lancaster ha liderado un equipo colaborativo, proyectando la 

consolidación del nuevo plan de estudios, su evaluación continua y los ajustes necesarios para 

su perfeccionamiento. «Busco fomentar la investigación y la innovación educativa, promover 

un ambiente de aprendizaje inclusivo y de excelencia, y aumentar la internacionalización de la 

facultad con intercambios y colaboraciones globales tanto estudiantiles como académicas». 

Al abordar lo más significativo que ha experimentado como docente, destacó el impacto 

transformador de una educación de calidad en las y los estudiantes. «He sido testigo del 

crecimiento profesional y personal de muchas generaciones, su evolución hacia profesionales 

competentes y comprometidos. La colaboración con colegas dedicados y la posibilidad de 

innovar y mejorar continuamente el proceso educativo han sido profundamente gratificantes», 

finalizó. 

Fuente: https://docencia.udec.cl/8688-2/ 

 

 

 

 

 

 



Profesor Diego 

Troncoso es reelecto 

Director del 

Departamento de 

Odontología 

Restauradora de la 

Facultad de Odontología 
Contento por el respaldo y consciente del compromiso que significa el cargo, se encuentra el 

Profesor Diego Troncoso Gacitúa, al ser reelecto con el  91% de los votos válidamente 

emitidos para asumir como Director de Departamento de Odontología Restauradora de la 

Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, por un periodo de dos años. 

Al respecto el Profesor Diego Troncoso expresó: “Estoy agradecido por la votación, por la 

confianza, por la ayuda que he tenido de todos los docentes del departamento durante estos 

dos años y por el apoyo de la autoridad”. 

Cabe mencionar que el Departamento de Odontología Restauradora, es el más grande de la 

Facultad, lo constituyen 52 académicos y académicas, la mayoría Especialistas y con grado de 

Magíster y/o Doctorado. Además cuenta con el apoyo de 10 Laborantes y 2 secretarias. 

La docencia de pregrado que imparte está dirigida preferentemente al desarrollo de las 

competencias clínicas del futuro Cirujano y Cirujana Dentista, para lo cual entre el tercer y 

décimo semestre, se dictan 12 asignaturas:Fisiología Bucal, Cariología, Materiales Dentales y 

Preclínicas Integradas (I, II, III, IV), Oclusión (I y II). Además de Clínica Integrada del 

Adolescente, Adulto y Adulto Mayor (I y II). Compuesta por las áreas de Endodoncia, 

Operatoria, Prótesis Fija, Prótesis Removible y Materiales Dentales. Junto a asignaturas 

electivas y complementarias. 

Además, en los últimos cuatro años, las y los académicos del Departamento realizaron: 22 

publicaciones Web Of Science (WOS, ex ISI), 9 Scielo/ Scopus. En Postgrado, ofrece 4 

Programas de Especialización: Endodoncia, Rehabilitación Oral con Mención en Prótesis, 

Implantología Buco Maxilofacial   y Rehabitación Oral, junto al Diplomado: Odontología Estética 

Adhesiva Anterior y diversos Cursos de Actualización y Work-shop. Sus académicos y 

académicas, también dictan conferencias y cursos frecuentemente en Seminarios, Jornadas y 

Congresos nacionales e internacionales. 

Sobre los próximos desafíos como Director, el Profesor Diego Troncoso indicó que “esperan 

poder ver los frutos de las cosas que se han ido desarrollando durante los primeros dos años 

y, por supuesto, seguir trabajando para que podamos crecer e ir innovando, actualizando y 

mejorando, en beneficio de todos y todas”, concluyó. 

 



Abierta Segunda 

Convocatoria 2024 

de Fondos 

Concursables de 

Vinculación con el 

Medio 
En el auditorio de la Facultad 

de Odontología UdeC se realizó el hito de lanzamiento de la segunda Convocatoria 2024 del 

Fondo Concursable de Vinculación con el Medio, que recibirá propuestas de proyectos hasta 

las 23:59 horas del próximo 12 de julio. 

En línea con la Política de Vinculación con el Medio, aprobada en abril de 2021, y la 

implementación del Modelo de Vinculación con el Medio, este Fondo Concursable busca 

incentivar la realización de iniciativas que estén asociadas al medio externo, ya sea en la 

dimensión cultural, social-comunitaria, público-política o productiva. 

El Fondo es convocado por VRIM UdeC y cuenta con seis líneas: Extensión Cultural, Extensión 

Académica, Colaboración bidireccional, Formación a través de la Vinculación con el Medio, 

Fortalecimiento institucional de la Vinculación con el Medio y, a partir de esta convocatoria, la 

Internacionalización para la Vinculación con el Medio. Todas ellas tributan a la comprensión de 

la vinculación con el medio como un eje misional que se articula con la formación y la 

investigación. 

En las cinco versiones anteriores de este Fondo se recepcionaron, a través de la plataforma 

SIVRIM, 402 postulaciones, adjudicando 213 iniciativas que recibieron financiamiento, 

contribuyendo en las regiones del Biobío y Ñuble, así como en la comunidad universitaria de 

los tres Campus de la Universidad de Concepción. Los proyectos son sometidos a un proceso 

de evaluación y selección que, de acuerdo a las bases de la convocatoria, efectúan pares 

evaluadores internos de la Universidad de Concepción. 

La Vicerrectora VRIM, Dra. Ximena Gauché Marchetti, señaló que en esta ocasión “estamos 

haciendo el anuncio de una nueva línea, Internacionalización para la Vinculación con el Medio, 

que se suma a las tradicionales otras cinco líneas”. La autoridad invitó a toda la comunidad de 

la Universidad de Concepción, en sus tres campus, al cuerpo académico, personas funcionarias 

y estudiantes, a revisar la convocatoria y postular sus iniciativas de vinculación a estos fondos. 

“Esperamos, como ha sido el compromiso de los semestres anteriores, entregar los resultados 

de este nuevo concurso de manera previa al inicio del segundo semestre, particularmente 

pensando en aquellos casos en que los proyectos de vinculación adjudicados estén articulados 

con asignaturas de pre o postgrado”, explicó. 

Por otro lado, la Dra. Yasna Pereira Reyes, directora de Relaciones Internacionales, valoró 

la nueva línea de postulación a los Fondos, la que tiene como objetivo el fortalecer la 



colaboración en redes internacionales de nuestra casa de estudios, utilizando además los 

distintos convenios de colaboración internacional suscritos por las UdeC “Vamos a invitar a 

académicos, académicas y estudiantes a presentar proyectos que ayuden a avanzar en ese 

objetivo de colaborar con instituciones en el exterior, que además permiten robustecer 

nuestras redes internacionales, que por lo demás también es un indicador importante en 

nuestro plan estratégico institucional y para los procesos de acreditación”, comentó. 

Las bases para postular a los Fondos se pueden revisar en el siguiente vínculo y las consultas 

se reciben en el correo consultasvcm@udec.cl. 

Vinculación con comunidades vulnerables 

Al igual que en ocasiones anteriores, junto con la presentación de las bases de la nueva 

convocatoria de los Fondos VcM, se conocieron las iniciativas de vinculación con el medio 

desarrolladas por una facultad; en este caso, le correspondió a la Facultad de Odontología, 

que este año celebra 105 años, al contar con una de las carreras fundadoras de la Universidad 

de Concepción. 

Esta Facultad se ha adjudicado cuatro proyectos de los Fondos Concursables de VcM, de los 

cuales ha cerrado uno de Extensión y actualmente vigente posee tres que impactan 

directamente en las comunas de Nacimiento, Trehuaco y San Ignacio en las regiones de Biobío 

y Ñuble. 

Los proyectos en ejecución son: 

Reducción de brechas de lista de espera de rehabilitación oral en usuarios del sistema público 

de la comuna de Nacimiento, dirigido por Marcelo Parada Contreras, y que, por medio de 

la tecnología digital, permitió mejorar el estado de salud bucal de mujeres jefas de hogar 

incluidas en el grupo de personas más vulnerables, usuarias del servicio público de salud de la 

comuna de Nacimiento, y las y los estudiantes de quinto año la adquisición de competencias 

clínicas, habilidades psicomotoras y cognitivas. 

Salvemos el diente, dirigido por Carolina Ruiz Silva y que capacitó a los profesores y 

asistentes de la educación de las escuelas rurales de la comuna de Trehuaco sobre la 

prevención y manejo inicial del traumatismo dentoalveolar, considerado una de las urgencias 

dentales más comunes. La propuesta integra la vinculación con el medio de manera 

bidireccional debido a que, contribuiría a solucionar una necesidad detectada en el medio 

externo, en el sector social-comunitario 

Prevenir y promover la salud oral en las infancias de Pueblo Seco, dirigido por Katalina Muñoz 

Muñoz y que tiene como objetivo mejorar la salud bucodental de niños, niñas y adolescentes 

pertenecientes a la población rural de la localidad de Pueblo Seco, Región de Ñuble. 

En la ocasión se presentó, además, el Proyecto FIC-R Prototipo de Intervención Integral en 

Salud Bucal, dirigido por Verónica Cabezas Osorio, y financiado por el Gobierno Regional 

del Biobío a través del Fondo de Innovación para la Competitividad, y las acciones de 

Voluntariado realizadas por la Organización de Acción Comunitaria de Estudiantes de 

Odontología, y por la agrupación Voluntarios en Salud, conformada por estudiantes voluntarios 

de diferentes carreras de la Universidad de Concepción quienes participan en Operativos de 



salud en la comunidad de la Región del Biobío realizando acciones de promoción, prevención 

y rehabilitación. 

El Decano de la Facultad de Odontología UdeC, Dr. Raúl Alcántara Dufeu, valoró que la 

actividad de lanzamiento de la nueva convocatoria del Fondo Concursable incluyera la 

presentación de los proyectos que han sido ejecutados de la Facultad de Odontología durante 

el primer semestre. 

“Para nosotros, esta instancia de poder acceder y postular a este tipo de proyectos es muy 

importante porque con ello logramos realizar una serie de actividades de vinculación que 

hacemos con la comunidad y la Facultad de Odontología, fundamentalmente en atención de 

pacientes vulnerables. Y, como sabemos que la Odontología es una actividad cara, a través de 

estos fondos podemos financiar todas las acciones clínicas que se realizan, sobre todo con 

personas de comunas rurales de la Región del Biobío y también de Ñuble quienes, de otra 

manera, no tienen acceso a este tipo de atención odontológica, con lo que estamos 

contribuyendo a mejorar la salud oral de la población”, dijo el Decano. 

 

Fuente: https://vrim2.udec.cl/node/2396 

 

 

 

 

 

 



Académicos/as se capacitan sobre Simulador Dental de 

Realidad Mixta 
Académicos y académicas de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, 

participaron en una capacitación intensiva sobre el uso de simuladores dentales de realidad 

mixta, a cargo de la conferencista invitada, Javiera Vargas Labraña quien es Cirujana 

Dentista, ex alumna, ex 

académica de la Facultad 

y actualmente se 

desempeña como Project 

Manager y Product 

Specialist en la empresa 

SIMtoCARE en Holanda. 

La idea, explicó la 

impulsora de la actividad 

y académica de la 

Facultad, Dra. Daniela 

Pino Valenzuela, “nace 

al ver cómo han 

evolucionado las tecnologías para para facilitar y potenciar la enseñanza y el aprendizaje en el 

área de la odontología en este último tiempo. Entonces, surge esta oportunidad de 

colaboración entre la universidad y la empresa, para poder dar a conocer a académicos/as y 

estudiantes de la facultad esta nueva tecnología, pero principalmente evaluar la usabilidad en 

mejorar los procesos de enseñanza-aprendizaje”. 

Entonces, “quisimos contar con la expertis y visita de Javiera, porque es muy difícil que todos 

los académicos viajen a Europa para evaluar los equipos in situ”. 

Al respecto, Javiera Vargas expresó que “el objetivo de su visita es introducir el equipo, 

mostrar las funcionalidades que tiene“. En esa línea, la Dra. Pino, manifestó que “gracias a 

esta oportunidad vamos a contar con las herramientas necesarias para poder evaluar el alcance 

que tiene el uso de esta tecnología, porque como mostró Javiera, el equipo tiene mucha 

aplicabilidad en varias disciplinas” 

Como es realidad mixta, “está la realidad virtual superpuesta a la real, entonces él o la 

estudiante ve sus manos sobre la realidad virtual y puede ir trabajando en los diferentes 

ejercicios que se les pueden asignar. Eso es una cualidad distintiva de otro simulador”, 

concluyó la Dra. Pino. 

 

 



Cuerpo académico 

participa en conferencia  

sobre el consentimiento 

informado en el ejercicio 

de la Odontología 
El abogado y juez del Primer Juzgado 

Civil de Talcahuano, Leonardo Llanos 

Lagos, realizó una conferencia 

informativa  sobre el consentimiento 

informado en el ejercicio de la 

Odontología para capacitar a los y las académicas y académicos de la Facultad de Odontología 

de la Universidad de Concepción. 

En la ocasión explicó el conferencista, “se expuso sobre el consentimiento informado en la 

odontología, en relación a la información que debe tener el odontólogo, previo al tratamiento 

odontológico con su paciente, el contenido de la información, el fin del consentimiento y la 

utilidad del mismo”. 

En este contexto, el juez del Primer Juzgado Civil de Talcahuano, indicó que “esta conferencia 

estuvo orientada a académicos/as y a estudiantes de postgrado, es decir, a personas que ya 

están atendiendo, que ejercen”. 

En ese sentido añadió, “aproveché de exponer que ha habido alguna adecuación en torno al 

consentimiento informado de los niños, niñas y adolescentes, en donde ya se ha ido 

consolidando la idea de que el consentimiento en este caso, es progresivo, no es lo mismo un 

niño de 5 años que un niño de 16. Por tanto, eso merece cierta sutileza al momento de explicar 

cuáles son las consecuencias o cuáles son las formas en que se tratará a esos pacientes”. 

Cabe mencionar, que la idea de esta conferencia fue impulsada por el académico del 

Departamento de Odontología Restauradora de la Facultad, Profesor Fernando 

Massoglia Jara, puesto que existe una colaboración entre ambos académicos UdeC. 

Por su parte, el Profesor Massoglia, manifestó que “alguna vez nació esta idea de la parte civil, 

sobre cómo impacta en el quehacer  nuestro. Existen casos de juicios por malpraxis 

odontológica y es muy relevante que como Dentistas y académicos estemos capacitados al 

respecto”, concluyó. 

 

 

 

 



 Stheffy Ramírez finalizó con 

éxito la presidencia del Centro 

de Estudiantes de Odontología 

mayo 2023-2024 

Por un periodo de un año, la estudiante de 

pregrado, Stheffy Ramírez R., tuvo la 

responsabilidad y honor de presidir  el Centro de 

Estudiantes de la Facultad de Odontología de la 

Universidad de Concepción, destacándose 

siempre por ejercer un liderazgo participativo, 

dónde el diálogo, la empatía y la democracia 

prevalecieron en la toma de decisiones. 

Stheffy, nos cuenta que estudió toda su 

Enseñanza Media en la comuna de Lota, sin embargo una vez que ingresó a la Universidad de 

Concepción y considerando que es hija única, sus padres decidieron venirse a vivir a 

Concepción, para entre otras cosas, disminuir los tiempos de viaje. 

“Asumí en mayo del 2023, un año enriquecedor, intenso pero  agotador, donde todos pudimos 

crecer y valorar aún más lo que tenemos. Si bien, asumimos en paro, con el pasar del tiempo 

retomamos las actividades normales, porque con voluntad pudimos llegar a buen puerto y hoy 

siento a mi Facultad como una gran familia”. 

Además, “uno de los aspecto que valoro de este cargo es que pude conocer otras realidades y 

facultades. Darme cuenta que hemos sido muy apoyados por las autoridades y, bueno, por mi 

vicepresidenta que siempre estuvo ahí”. 

Hoy, “nos vamos con la sensación de haber logrado nuestras metas. La primera meta era 

resolver la paralización y eso se logró. Con el tiempo también fuimos adquiriendo cosas que 

nosotros veíamos que eran puntos débiles de la facultad y que queríamos solucionar; creamos 

unos formularios contra episodios de violencia. Compramos, dos microondas; uno para regalar 

a los funcionarios y uno para el estudiantado, junto con pizarras para las salas de estudios y 

basureros. La idea era mejorar aún más los espacios que la Facultad nos entregaba para 

potenciar que el estudiante le sacara el máximo provecho a esos espacios y lo logramos 

recaudando fondos en diversas actividades”. 

En este contexto, añadió Stheffy, “confieso que dejar el cargo me deja nostálgica, por un lado, 

ya no participaré de reuniones, ni coordinaré actividades, por otro lado, me siento aliviada, 

porque pasando por clínica el tiempo uno lo tiene super acotado.  Al final de cuentas toda la 

facultad confía en uno y uno tiene que demostrar por qué uno fue elegido y que realmente uno 

se merecía el cargo y eso pesa un poco, pero nos vamos con la sensación de haber hecho el 

trabajo encomendado”. 



“Así que aprovecho esta instancia para agradecer a quienes confiaron en nosotros y agradecer 

muy especialmente a quienes fueron parte de este CEEO: Javiera Ramírez Márquez 

(Vicepresidencia), Nataly Vásquez Inostroza (Secretaria General), Constanza Alviña Cerda 

(Secretaria de Finanzas), Javiera Batarce Mella (Secretaria de Comunicaciones) y a quienes 

nos apoyaron desde las vocalías: Verónica Muñoz Delgadillo y Carla Bravo Llanos (Vocalía de 

Bienestar), Waldo Figueroa Pezoa (Vocalia de equidad de género e inclusión), José Miguel 

Cayul Valenzuela (Vocalía de deportes), Emilia Valderrama Hickmann (Delegación ADEO) y 

Delegados de preclínico y clínica integrada: Jaime Vergara Molina y Paulina Osses Gatica”. 

“Fuimos un gran equipo, gracias por su tiempo y cariño en velar con responsabilidad por el 

bienestar de todos y todas. Les deseamos mucho éxito al nuevo Centro de Estudiantes, porque 

si el liderazgo es con respeto y en amor, todos y todas estaremos bien”, concluyó Stheffy. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pedro Toledo 

Navarrete es 

dinstinguido con la 

Beca de excelencia 

Musical Wilfried 

Junge 

Más de 90 estudiantes de la 

Universidad de Concepción que se 

destacan por sus habilidades y méritos recibieron distintas becas internas otorgadas por la 

casa de estudios, uno de ellos fue nuestro estudiante de primer año, Pedro Toledo 

Navarrete, galardonado con la Beca de Excelencia Musical Wilfried Jünge. 
Como es tradición, la beca fue entregada durante una ceremonia desarrollada en el auditorio 

Universidad de Concepción, ubicado en la Facultad de Humanidades y Artes, y contó con la 

presencia de la vicerrectora, Dra. Paulina Rincón González; la directora de Servicios 

Estudiantiles, Cecilia Pérez Díaz; autoridades académicas y estudiantes becados y becadas 

junto a sus familias y amistades. 

Al respecto, Pedro, quien toca violoncelo y guitarra, expresó que “obtener esta beca significa 

tener la posibilidad de estudiar lo que quiero, puesto que sin ella no habría sido capaz de pagar 

esta carrera. La verdad no estaba nada seguro de si la obtendría, pero, como dije antes, era 

mi única forma de estudiar lo que quiero, así que tenía que obtenerla sí o sí, y estoy muy 

contento y agradecido”. 

En la oportunidad, se entregaron las becas Enrique Molina Garmendia, Ernesto Mahuzier, Dr. 

Virginio Gómez, Becas Deportivas, Becas Ciencias de la Facultad de Ciencias Físicas y 

Matemáticas, Beca de Licenciatura en Química – Químico Analista, Beca Filidor Gaete 

Monsalve, y, por segundo año consecutivo, las becas Corina Vargas Vargas ( ex beca Puntaje 

Nacional PSU) e Inés Enríquez Frödden. 

Cabe destacar que la ceremonia contó con la presentación de parte del elenco musical y vocal 

del Ballet Folclórico UdeC, dirigido por la directora vocal, Valeria Gutiérrez y el director musical, 

Pablo Sáez. Interpretaron las canciones "Como la cigarra" y "11 y 6", canciones coreadas por 

los asistentes. 

Muchas felicidades Pedro!! 

 

 

 

 



 

Estudiantes de 

Odontología 

representarán a la UdeC 

en España junto 

Selección Masculina de 

Balonmano 
 

Entre el 24 y 30 de junio, los estudiantes 

de la Facultad de Odontología, José 

Miguel Cayul Valenzuela y Matías 

Gatica Grandón, representarán  a la 

Universidad de Concepción, junto a la 

Selección Masculina de Balonmano, en el Mundial Universitario FISU (Federación Internacional 

de Deportes Universitarios), a disputarse en Antequera, España. 

Al respecto, el Decano de la Facultad de Odontología, Dr. Raúl Alcántara Dufeu, 

expresó: "En Nombre de la Facultad de Odontología les deseo todo el éxito y les motivo a 

disfrutar esta tremenda experiencia que han alcanzado con esfuerzo y disciplina. Para 

nosotros, ustedes ya son unos ganadores y estamos muy contentos por este desafío y todo lo 

que implicará, para su crecimiento personal, participar de un mundial de esta magnitud". 

Cabe señalar, que la fotografía fue tomada durante la Ceremonia de Despedida desarrollada 

en la Casa del Deporte, instancia en la cual los estudiantes recibieron el uniforme para 

participar en el Mundial. 

Por las redes sociales de la Facultad @odonto_udec se felicitó públicamente a los estudiantes 

y se les deseó mucho éxito y felicidades!! 

 

 

 

 

 

 


